
Protokoll:  
 
Rm Knopp (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0005/2017). 
 
Herr Schleiffer (Leiter Rechtsamt) weist darauf hin, dass bei der Beantwortung einer Anfrage 
bezüglich bestehender Baulasten an Masten eine Grundstücksverwechslung vorgefallen sei. Für 
beide Masten bestünden Grunddienstbarkeiten. 
 
Rm Pilger (SPD-Fraktion) ergänzt, es bestünde nicht die Absicht, neue Masten zu errichten 
sondern die vorhandenen Masten zu nutzen. 


